

## Liebe Musik-Kolleginnen und -Kollegen

Heidi möchte in Zukunft wieder vermehrt auf Reisen gehen und hat sich deshalb entschlossen unsere Gruppe zu verlassen. Wir bedauern es sehr, akzeptieren aber ihre Entscheidung. Nach intensiven Gesprächen haben wir gemeinsam beschlossen "Schwager's Happy Harps" aufzulösen.

Wir dürfen mit Freude und Genugtuung auf interessante, schöne und harmonische Jahre zurückblicken. Auch wenn uns die Auflösung der Gruppe mit Wehmut erfüllt, so sind wir doch dankbar für die bereichernde, abwechslungsreiche Zeit und die freundschaftliche Verbundenheit.

Falls Ihr Lust habt, uns noch einmal zuzuhören, freuen wir uns, Euch an unseren letzten Proben begrüssen zu dürfen - jeweils am Freitag um 20.00 Uhr in unserem Übungsraum im Hotel Sonne in Reiden.

Mögliche Daten - 25. Oktober, 15. November, 22, November und 29. November

Für Euer Zuhören in den vergangenen Jahren danken wir herzlich und wünschen Euch alles Gute.

